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PROVINCE DE QUÉBEC 
CENTRE DE SERVICES SCOLAIRE DES SOMMETS 
ÉCOLE PRIMAIRE BRASSARD-SAINT-PATRICE 
 
 
Procès-verbal de la 3e réunion ordinaire du conseil d’établissement 
tenu le 14 du mois de décembre 2020, à 18h30, en visioconférence 
par TEAMS. 
 
 
 
ÉTAIENT PRÉSENTS  
 
 

 

 
Mesdames : 
Julie Milliard 

 
 
Parent 

Annie-Claude Dépelteau 
Karine Martin 
Valérie Nantais-Martin 
Patsy Moore 
Nancy Collette 
Véronique Cournoyer 
 
Messieurs : 
Sébastien Bérard 

Parent 
Parent 
Parent 
Responsable SDG 
Enseignante 
Enseignante 
 
 
Parent 

Jean-Philippe Daigle  
Stéphane Proulx 

Parent 
Enseignant 
 

  
  

 
PARTICIPAIT ÉGALEMENT 
 
Pier-Samuel Poulin 
 

Directeur  
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CÉ # 2020-12-002 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

1. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR  
 
Après vérification du quorum, la réunion débute à 18h30 
 
Il est proposé par Karine Martin et appuyé par Stéphane Proulx 
 
QUE : l’ordre du jour soit adopté comme présenté. 
 

➢ ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
2. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 10 

NOVEMBRE 2020 
 
Il est proposé par Sébastien Bérard et appuyé par Valérie Nantais-
Gingras 
 
QUE : le procès-verbal du 10 novembre 2020 soit adopté avec les 
modifications proposées. 
 

➢ ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
3. SUIVIS AU PROCÈS-VERBAL 

 
Transport scolaire  

 
Mme la présidente s’occupera du dossier pour la prochaine réunion. 

 
Stationnement étagé   
 
Le plan du promoteur a été accepté par les élus municipaux. Une belle 
collaboration se dessine pour des présentations particulières entre le 
promoteur et l’école. La construction débutera en février- mars 
prochain. Le volet sécurité a été bien évalué afin de diminuer tous les 
risques pour les élèves de l’école. Pour plus d’informations, vérifier 
sur le site de la ville de Magog. Madame Chanelle est responsable du 
dossier. 
 
4. FORMATION OBLIGATOIRE EN LIEN AVEC LA LOI #40 
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CÉ #2020-12-003 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CÉ #2020-12-004 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Après une lecture individuelle du document déposé par M. Poulin, il 
n’y a aucune question des membres du CÉ sur le contenu des pages 
1 à 16. 
 
5. ADOPTION DU BUDGET ANNUEL 20-21 
  
M.Poulin présente le budget annuel 20 -21. Discussions des fonds 1, 
2, et 5.  
 
Il est proposé par Jean Philippe Daigle et appuyé par Julie Milliard 
 
QUE : le budget 20-21 soit adopté comme présenté 
 

➢ ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
6. APPROBATION DE LA GRILLE-MATIÈRES 21-22 

 
La direction nous fait un résumé de la démarche réalisé par l’équipe-
école. Il souligne également la collaboration des parents à la suite d’un 
sondage sur le projet éducatif réalisé en 18-19. Il nous présente la 
grille-matière 21-22. Les membres se questionnent sur la possibilité 
d’une réflexion au sujet des profils et sur le prochain projet éducatif. 
 
Il est proposé par Stéphane Proulx et appuyé par Karine Martin 
 
QUE :  la grille-matière soit approuvée telle que présentée. 
 

➢ APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ 
 

7. INFORMATION DE LA DIRECTION 
 
7.1 ORGANISATION DES JOURNÉES DU 17 ET 18 DÉCEMBRE 

 
Par souci des familles plus nombreuses, un horaire a été établi en 
fonction des niveaux.  Les parents ont reçu une lettre explicative de 
notre réalité.  Chaque groupe-classe aura 45 minutes par jour afin de 
réaliser une rencontre Teams avec le titulaire et les enseignants 
seront disponibles sur Teams durant la journée afin de répondre aux 
questions. 
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Service de garde d’urgence à notre école pour le 17 et 18 décembre 
2020.  
 
8. INFORMATION DES ENSEIGNANTS 

 
Stéphane Proulx nous informe que l’Harmonie a enregistré un concert 
au p’tit théâtre de Magog sur la rue Principale. Celui-ci sera diffusé sur 
les ondes de la télévision communautaire. Un lien sera bientôt 
disponible pour les parents et les membres du personnel.  

 
Le comité de vie scolaire a initié la lecture d’un conte de Noël que le 
personnel de l’école a lu avec une grande fierté tous les jours de 
décembre.  
 
9. INFORMATION DU PERSONNEL DE SOUTIEN 
 
10. INFORMATION DE L’OPP 
 
 Campagne de financement  
 
Nous avons amassé un montant de 4496$. Petites difficultés en lien 
avec la livraison (frais) un peu complexe. Voir la possibilité pour un 
parent de faire un don sans achat. Pier-Samuel fera la validation. Il 
nous reparle des possibilités. 
 
11. CORRESPONDANCE 
 
11.1 PROJET DISTILLERIE 

 
Valérie Gingras-Nantais nous fait part qu’il y aura une distillerie 
prochainement près de notre école.  Des questionnements sont 
plausibles, mais nous sommes déjà hors délais.  Si l’occasion se 
présente, Pier-Samuel, étant déjà en lien avec la ville, fera les 
représentations nécessaires. Mme Nantais-Martin nous fera un retour 
sur ce point à la suite d’une collecte d’informations. 
 
12. QUESTIONS DU PUBLIC 
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13. VARIA 
a. 
b. 
 
14. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
 
 L’ordre du jour étant épuisé, la réunion est levée à 20h30.  
 

➢ ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 

________________________  __________________________ 
  (signature)          (signature) 
                    La présidente d’assemblée                                Le directeur 
 

  

 


